
そうか市議会だより❷…令和6年2月1日

アンケートを実施

研修
を

行い
まし
た！

広報
そう
かが
カラー化しました！

令和６年１月１日号より、

広報「そうか」がカラーに！

スタッフ全員研修会で、大奮闘！

広報「そうか」を編集

しているスタッフから

カラー印刷の知識を教わりました。

魅力的な紙面のレイアウト方法やデザイン、色の使い

方、用紙の選択など、研修会で学んだことを活かすた

め、議会広報委員会を何度も開催。

市議会だよりの紙面を見直し、

より魅力的な紙面作りを行いました。
市民の皆様の声をいただきました。

●市議会だよりを年４回発行していますが、

　ご存じですか？

●市議会だよりの印象はどうですか？

●内容の分かりやすさはどうですか？

　　　　　　　　　　　など質問しました｡

寄せられた意見（※抜粋）
●表紙の特集内容の紹介文がもっと目に留まりやすくなれ

ば見る人が増えるのではないかと思う。

●議会が形式的なもので終わらないよう市民の現状課題の

深掘りと議論をお願いします。　　

　　など貴重なご意見をいただきました。

市議会だよりは、定例会ごとに年４回発行しています。

企画・立案から初校正・再校正まで、４回の委員会で

確認作業を行っているほか、委員による取材等も行い、

紙面の充実を目指しています。

これからも市議会だよりが、皆様の手にとっていただき、

読んでいただけるように「議会広報委員会」は全力で

取り組んでまいります。

市議会だよりもカラーにリニューアルします。

より見やすく、楽しめるような紙面作りを目指し、

議会広報委員会は前進します！

議会広
報委員

会

　　　
　  全

力！

市議会だよりがカラーになりました！
より魅力的な紙面を目指します！ 


